

PERSPECTIVA SE MANTIENE COMO ESTABLE: HR RATINGS

Mejoran calificación crediticia de NL, pese a alza en deuda

La situación es favorable debido a que disminuyó el pago de intereses, además de que se espera que crezcan los ingresos

EDUARDO MENDIETA

Eduardo Mendieta/**Monterrey**

Aunque un reporte de la Cámara de Diputados estableció el aumento de un 4.4 por ciento de la deuda pública en un año, el Gobierno Estatal presumió que la agencia HR Ratings mejoró la calificación a Nuevo León.

En un boletín de prensa, Comunicación Social del Gobierno del Estado informó que la calificadora señala esta mejora por el buen comportamiento observado en el “balance primario” y la expectativa de que así continúe, así como al refinanciamiento de su deuda bancaria de largo plazo.

Señaló que esta es la tercera agencia que, durante el presente año, mejora su calificación al Gobierno del Estado.

El comunicado establece que HR Ratings informó que la calificación asignada a Nuevo León pasó de A- a A y la perspectiva se mantiene como estable.

El análisis incorpora información de cuenta pública al cierre de 2016, así como la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos 2017.

La calificadora indicó que con lo realizado hasta el momento por la actual administración respecto a sus finanzas, se mejorará el perfil de la deuda del Estado a través de una ampliación en el perfil de amortizaciones.

Señala que se mejora por la disminución en el pago de intereses, además de que espera que crezcan



Es la tercera agencia que da buen puntaje a las finanzas estatales.

El tesorero estatal dijo que esto indica que van por el camino correcto en el tema financiero

los ingresos de libre disposición del Estado.

HR Ratings explicó que para su determinación tomó en cuenta que en 2016 se observó un balance primario superavitario y equivalente a 6.1 por ciento de los ingresos totales.

Este comportamiento estuvo en línea con la mejora observada en el balance primario del Estado en los últimos años y obedeció

principalmente al crecimiento de sus ingresos propios, así como a la disminución del gasto no operativo.

Por su parte, el secretario de Finanzas y tesorero general del Estado, Carlos A. Garza Ibarra, destacó que es muy alentador que HR Ratings mejore su calificación a Nuevo León.

“Representa un reconocimiento al esfuerzo del gobierno ciudadano para sanear las finanzas de Nuevo León, pero aún falta mucho por hacer.

“Debemos mantener el orden y la eficiencia en el gasto para seguir por el camino adecuado, sin dejar de invertir en la atención de las prioridades de la población, ese es el reto”, dijo el secretario de Finanzas. **M**